

Backe, backe Plätzchen

Unsere Plätzchenbackaktion geht ins 7. Jahr!

Liebe Eltern und Kinder der Rußheideschule,

es ist wieder soweit: die Adventszeit steht vor der Tür und wie in den vergangenen Jahren möchten wir die Rußheideschule wieder mit einer Backaktion unterstützen und den Schülerinnen und Schülern etwas Gutes tun. Viele der Kinder freuen sich sehr, wenn es wieder die Plätzchentüten zu kaufen gibt und der gesamte Erlös kommt ebenfalls unseren Kindern zugute. Deswegen bitten wir euch möglichst zahlreich mitzumachen. Und so geht's:

Backt eure Lieblingsplätzchen und gebt sie bis zum 02.12.2024 im Sekretariat bei Frau Brocks ab. Schreibt bitte eure Namen und die Klasse auf die Plätzchendosen, damit es keine Verwechslungen gibt.

Der Verkauf startet am 12.12.2024 beim „Offenen Singen“ von Weihnachtsliedern ab 17 Uhr im Forum. Auch danach können wieder die beliebten Plätzchentüten für 3 Euro im Sekretariat gekauft werden.

Viel Freude beim Backen und eine schöne Vorweihnachtszeit!

Es grüßt

Frau Hofrichter im Namen des Fördervereins der Rußheideschule